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質 問 者 答弁を求める者内 容

町長１．マウンテンバイクについて
岡田 勇

町長２．東部クリーンセンターについて（災害時の対
応は）

町長３．子育て支援における保育園保育料、給食費、
福祉課長修学旅行費等の負担無償化を

町長４．相楽東部広域連合の見直しについて

町長５．各区町道に設置されている防犯灯の電気代に
総務課長ついて

町長６．町道整備及び町営住宅について
建設事業課長

町長１．葉物野菜（水菜）栽培・販売について
農村振興課長岡田 泰正

（ ） （ ） （ ）１ 第１次産業 農園事業 →第２次産業 製造・加工
→第３次産業(直売所・飲食）と一貫した事業展開の
達成度は。

（２）行政から民間への移行の目途はついているのか。

（３）就農希望者を受け入れて第２の農業に育てる確信は

（４）今後の事業展開について指針を示せ。

２．教育観光の取り組み方について
町長

（１）教育観光が何故今必要とされる背景とは何か。また
この観光事業を通して地域の活性化に如何に繋がるの
か。

（２）コーディネート組織とコーディネーターの育成につ
いての考えは。

（３）民泊の受け入れ家庭の拡大に行政の関わり方は。

（４）しっかりとした組織形態（法人格等）を発足させる
べきだと考えるが、行政の取り組み方とサポート体制
について。



町長１．犬打トンネル開通後の町づくりについて
総務課長村山 一彦

（１）和束町第４次総合計画（後期基本計画）の見直しは
あるのか。

（２）企業誘致に向かうのか。

町長２．光ボックスについて
総務課長

（１）議会放送の再開に向けＰＲが必要と思うが、策はあ
るのか。

町長１．人権に関わる２つの法制（案）への認識を
人権啓発課長岡本 正意 問う
総務課長

（１ 「部落差別解消推進」法について）
①この法が新たな特別対策の実施、復活等の根拠にな
らない、しないとの認識で良いか。
②旧同和地区を対象とした実態調査や特別対策としての
教育や啓発は一切行わないとの認識で良いか。

（２ 「共謀罪」法案について）
①法案は、国民の思想、信条、内心まで処罰対象とする
等、憲法が保障する基本的人権を侵害する内容と考える
が、町長並びに担当課長の認識は。

町長２．医療体制の整備、充実を
診療所事務長

（１）国保診療所の診療体制の充実を。
①夜間診療日の増設を。
②小児専門医による診療日の設定検討を。

（２）山城南医療圏での小児救急医療体制の充実、整備に
ついて
①相楽地域内での３６５日２４時間小児救急体制の整
備、当面の受け入れ日の増設へ、府など関係機関への要
望、働きかけを。

町長３．シルバー人材センターの創設を
福祉課長

（１）センター創設に向けた検討状況は。

（２）具体的な期日をもち、早期の開設、稼働を。

町長４．若い世代向けの町営住宅整備の方針を持ち
検討を


